

## Medienmitteilung

|                |  |
|----------------|--|
| <b>Themen</b>  | <b>Martina Bernasconi verlässt die Grünliberale Partei</b>   |
| Für Rückfragen | Katja Christ, Parteipräsidentin, M. 078 698 53 73<br>Johannes Vontobel, Vizepräsident, M. 079 308 66 11<br>Emmanuel Ullmann, Vizepräsident, M. 076 322 79 79 |
| Absender       | Grünliberale Partei Basel-Stadt<br><a href="http://www.bs.grunliberale.ch">www.bs.grunliberale.ch</a>  |
| Datum          | 22. Dezember 2016  |

### Martina Bernasconi verlässt die glp und wechselt zur FDP

#### **Die Grünliberalen Basel-Stadt nehmen zur Kenntnis, dass Martina Bernasconi sich für die neue Grossratslegislatur als Partei- und Fraktionsmitglied der FDP anschliesst.**

Die Grünliberalen Basel-Stadt respektieren und bedauern den Entscheid von Martina Bernasconi. Fraktions- und kommissionslos zu politisieren war für sie keine Option. Der Vorstand hält aber auch unmissverständlich fest, dass er opportunistische Parteiwechsel kurz nach den Wahlen verurteilt. Er möchte sich im Namen der Grünliberalen Basel-Stadt bei den glp-Wählenden im Wahlkreis Grossbasel-West für dieses Verhalten entschuldigen.

Mit unserem neu zusammengesetzten engagierten Parteipräsidium und -vorstand, unseren erfahrenen Mandatsträgern sowie unserer sehr motivierten und innovativen jungen Parteibasis sind wir überzeugt, über die besten Voraussetzungen zu verfügen, um bei den Wahlen im Jahre 2020 den nun nachträglich an die FDP verlorenen Grossratsitz wieder zu gewinnen. Wir vertrauen auf unsere Wählerschaft, deren Interessen unsere Grossräte in der kommenden Legislatur weiterhin konsequent und unabhängig vertreten werden.